

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : des résultats mitigés globalement

Encore une fin de semaine riche en événements pour les Londrains. En effet, excepté la R3 dispensée, toutes les équipes participaient à des rencontres.

Un changement symbolique eut lieu samedi dans la Nationale 1 puisque Théo Vairelles, effectuant ses premiers pas à ce niveau, participa en lieu et place du joueur de fond vétérans Guy Castelbou. Les garçons ne laissèrent aucune chance à leurs adversaires de Pignan (13-0), montrant que de nouveaux joueurs Londrains pointaient leur tambourin et seraient bientôt prêts à s'exprimer au plus haut niveau.

Pour les filles de Nationale qui reprenaient la compétition suite à deux semaines de repos, la rencontre avec les championnes de France en titre cournonsécoises fut rude. Après un début de match

idéal et les prouesses des cordières, la tendance fut renversée. Menant 11 jeux à 4, les Londraines accusèrent un grand passage à vide qui les obligèrent à concéder le match nul à leurs adversaires. C'est donc à l'extérieur qu'il va falloir aller chercher les points, à Poussan notamment, et ce, dès aujourd'hui, en nocturne (22 h).

La R2 quant à elle, a dû s'incliner à domicile face à Florensac (16-12), son adversaire direct pour la 2^e place.

Enfin, les féminines B ont à nouveau brillé en championnat en s'imposant à Cazouls-d'Hérault (16-11). Elles continuent donc d'occuper largement la tête de la poule.

Ce week-end, les équipes joueront à l'extérieur ; seule la R1 restera à domicile et recevra Pennes-Mirabeau (Bouches-du-Rhône), ce soir à 22 h. •